

EDUCACIÓN

El Gobierno local ratifica su compromiso con las familias al potenciar el programa de becas USA con más inversión, plazas, centros y destinos

- En estos cuatro años se han incluido importantes cambios organizativos que mejoran la calidad y la formación recibida y se han ofrecido 20 plazas más que en los cuatro años del Gobierno municipal bipartito
- El coste asumido por las familias se regula en función del nivel de ingresos en contraste con el modelo anterior en el que todos asumían el 20% del coste de la beca sin importar el nivel de renta

A Coruña, 10 de febrero de 2015.- El Ayuntamiento, a través del área de Educación que dirige Francisco Mourelo, informa de que el **programa Becas USA 2015/16** se ha consolidado durante este mandato como un **programa fundamental para el Gobierno local**, incrementando las plazas hasta alcanzar, en el último curso, las **50, un 20% más que en el curso 2011/12.**

En este sentido, desde el inicio de mandato, se han incluido **importantes cambios organizativos** que **mejoran sustancialmente la calidad y la formación** recibida por parte de los 50 jóvenes participantes, incrementando, para ello, el presupuesto que en esta edición asciende a **312.041 euros**, 25.541 euros más que el año pasado.

Este compromiso se refleja en que, en estos cuatro años, se han otorgado **20 becas más que en los cuatro años del Gobierno local anterior**, se han otorgado **más becas gratuitas y más becas a familias con rentas bajas y menos becas a familias con rentas altas**. Además, durante este mandato, se ha **incrementado el número de alumnos de la enseñanza pública** que ha accedido a las becas USA -se ha pasado del 37% de alumnos de enseñanza pública durante el bipartito al 53% de alumnos de enseñanza pública con el actual gobierno-; y el

COMUNICADO DE PRENSA

coste asumido por los padres ahora se regula en función del nivel de ingresos, de tal forma que las familias con renta alta asumen el 50% del coste de la beca, las familias de renta media - baja asumen el 20% del coste y las familias de renta muy baja no pagan nada.

En este sentido, el anterior gobierno del bipartito otorgaba **menos becas USA y menos becas gratuitas** (164 becas frente a las 183 actuales; y 36 gratuitas frente a las 40 del actual Gobierno local). Además, **todas las familias asumían el 20% de la beca**, sin importar el nivel de renta y los exámenes de acceso los realizaba una empresa privada, cuando ahora las pruebas de acceso a las becas USA son realizadas por personal del sector público (Xunta de Galicia y personal del Servicio Municipal de Educación).

En definitiva, ahora los **criterios son objetivos, están estructurados y garantizan la transparencia, la objetividad y la igualdad del proceso de selección**. Es más, se han puesto en marcha otras iniciativas para la mejora de estas becas como el **adelantamiento de las fechas** del proceso de selección de los estudiantes para que el programa se equipare y compita con el de otros países europeos; **se han ampliado los destinos**, pasando de 3 o 4 estados, a más de 20; se han ampliado los criterios de selección para que sean más objetivos; y se ofrece a los participantes un **curso intensivo de inglés oral** además de una formación específica sobre la mentalidad y cultura norteamericana.

Pero además, la concejalía de Educación del actual Gobierno municipal ha logrado que 268 niños se hayan beneficiado de becas de estudio en el extranjero: **183 de becas USA y 85 becas para alumnos de Formación Profesional en Reino Unido, Austria e Italia**, lo que supone **un incremento del 63% respecto al anterior bipartito**. Y se han incorporado *las certificaciones del Marco Común Europeo*, exigidas por todas las entidades públicas y privadas, entre otras para otorgar el grado universitario en la mayor parte de titulaciones.

Por todo ello, desde el área de Educación se lamenta que la portavoz socialista Mar Barcón mienta e intente tergiversar los datos del programa de becas USA con el único objetivo de intentar confundir a los coruñeses.